

JICA El Salvador lamenta profundamente el fallecimiento del

Dr. Rafael Antonio Cedillos

Padre de Dr. Rolando A. Cedillos,
Investigador del Proyecto de Investigación y Desarrollo Integral para el Control de
la Enfermedad de Chagas

Con sumo pesar enviamos nuestras condolencias
a su familia, amigos y seres queridos.

El Dr. Rafael Antonio Cedillos deja un valioso legado en la exploración de la enfermedad de Chagas. Los miembros de los proyectos y JICA agradecen por apoyar en todas las iniciativas de control de la enfermedad Chagas que JICA ha desarrollado, no sólo en El Salvador, sino también en Centroamérica, y ha compartido generosamente gran parte de sus conocimientos y experiencias.